

Antrag: Hauptschulabschluss für junge Erwachsene. Eine zweite Chance in Bremen-Nord

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: Der Beirat Blumenthal bittet die Senatorin für Kinder und Bildung, jungen Erwachsenen die Möglichkeit zur Nachholung eines Hauptschulabschusses in Bremen-Nord anzubieten!

Begründung:

Es gibt gute Gründe, jungen Erwachsenen und Schulabbrechern die Möglichkeit zur Nachholung des Hauptschulabschlusses anzubieten.

Bis zu 15% der Hauptschüler verlassen die Schule ohne einen Abschluss.

Sie sind damit nahezu chancenlos auf dem Arbeitsmarkt.

Es bedarf hier dringend eines ortsnahen Angebots.

Zurzeit müssen junge Menschen, die eine zweite Chance suchen, weite Wege in die Stadt in Anspruch nehmen. Oft stellen diese Wege eine zu große Hürde dar. Immerhin sprechen wir von Schulwegen bis zu einer Stunde!

Erst einmal aus dem Schulbetrieb heraus, droht Jugendlichen der Verlust der Tagesstruktur. Antriebslosigkeit macht es schwer, das Leben wieder in den Griff zu bekommen. Hier muss dringend ein niedrigschwelliges Angebot in Bremen-Nord geschaffen werden.

Die Möglichkeit auf einen Hauptschulabschuss wird voraussichtlich auch für junge Flüchtlinge in Blumenthal zukünftig eine immer größere Rolle spielen. Wie wichtig Schulbildung für eine erfolgreiche Integration ist, liegt auf der Hand!

Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, d. 06.03.16